



NOTA DE PRENSA N° 142 -2012-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL REALIZÓ CONGRESO REGIONAL DE LA JUVENTUD



Como parte de las políticas que consolide los espacios para la participación de los jóvenes, el Gobierno Regional de Ica, a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Social realizó el Congreso Regional de la Juventud.

A este evento asistió el Presidente Regional Abg. Alonso Navarro

Cabanillas quien dió las palabras de apertura del evento, y estuvo acompañado en la mesa de honor por la Gerente Regional de Desarrollo Social, Ing. Leslie Felices Vizarreta, el Representante de la Defensoría del Pueblo en Ica, Abg. Teddy Panitz Mao, entre otras autoridades.

El Congreso se llevo a cabo desde las 9 am, en el auditorio de la Universidad Alas Peruanas con la participación de jóvenes de toda la región.

Ica, 26 junio del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

